



Los directores generales de los servicios geológicos europeos y americanos, durante su visita al Ayuntamiento. :: ANTONIO DE TORRE

## Los expertos constatan el interés de Segovia por su patrimonio geológico

Más de cincuenta directores generales de los servicios geológicos europeos y latinoamericanos visitan la ciudad

:: CARLOS ÁLVARO

**SEGOVIA.** Segovia recibió ayer una visita muy especial. Más de cincuenta directores generales de los servicios geológicos de veinte países latinoamericanos y treinta y cuatro europeos, además de los de Estados Unidos y Canadá, recorrieron a pie los lugares de interés geológico de la ciudad de la mano de geólogos locales, técnicos y científicos del Instituto Geológico y Minero de España, entre ellos el segoviano Andrés Díez, que guió la ruta. El motivo es la ce-

lebración, estos días en Madrid, en la sede del Instituto Geológico y Minero, de las asambleas anuales de la Asociación de los Servicios Geológicos Europeos (EGS) y la Asociación de Servicios Geológicos y Mineros Iberoamericanos (ASGMI).

Nunca antes se había dado esta conjunción de organizaciones geológicas nacionales de ambos continentes. «Es sin duda un hecho histórico, pero lo es más todavía que, por primera vez, ambas asociaciones hayan firmado un convenio marco de colaboración que involucra a los más de 14.000 profesionales que trabajan dentro de ambas organizaciones, cuyos presupuestos conjuntos alcanzan los 1.500 millones de euros», explicó el responsable de Relaciones Externas del Instituto Geológico y Minero de España, Manuel Regueiro. El Banco Mundial y la Comisión Europea han aportado propuestas concretas



Andrés Díez (en centro, de espaldas) guía la visita. :: A. DE TORRE

para financiar la cooperación en las Ciencias de la Tierra entre ambos lados del Atlántico, «y esto es ya de por sí una gran noticia».

Los directores generales de los servicios geológicos europeos y latinoamericanos llegaron a Segovia a primera hora de la mañana. A los

pies del Acueducto los recibió la subdelegada del Gobierno, Pilar Sanz, y poco después, en el Ayuntamiento, la alcaldesa, Clara Luquero. La excursión geológica que trazaron llevaba por título 'Geología urbana y riesgos naturales en la ciudad de Segovia' y discurrió entre el desarenador del Acueducto de San Gabriel, en la avenida del Padre Claret, al Alcázar. «Queríamos que, además de conocer el interés geológico de Segovia se llevaran también una idea completa del patrimonio histórico-artístico de la ciudad. Por eso hemos dejado al margen lugares de excepcional interés geológico, pero ha sido una visita muy completa», señala el geólogo Andrés Díez.

### Divulgación

La impresión que los profesionales se llevaron de Segovia «es excepcional». Los expertos valoraron, por supuesto, el patrimonio histórico-artístico, pero sobre todo las actividades e iniciativas que la ciudad ha ido poniendo en marcha para divulgar el patrimonio geológico. «Es de agradecer al Ayuntamiento el apoyo que brinda a los temas geológicos. Es de los pocos ayuntamientos de España que ha organizado rutas que sin duda contribuyen a poner en valor ese patrimonio», aseguró Manuel Regueiro.

Por su parte, Díez subrayó la grata sorpresa que los directores generales de los servicios geológicos europeos y latinoamericanos experimentaron al comprobar el compromiso de ciudadanos de a pie, como algunos comerciantes de la Calle Real que exhiben la huella geológica que hay en las paredes de sus negocios: «Estos segovianos son conscientes de que tienen algo de interés y ese convencimiento de la población es algo muy llamativo e importante para la conservación y la divulgación del patrimonio geológico de la ciudad», añadió el geólogo segoviano.

Los ilustres excursionistas comprobaron, por ejemplo, cómo el Acueducto romano atraviesa varios contactos entre mármoles cámbricos, gneises ordovícicos, granitos carboníferos y areniscas y dolomías cretácicas, y cómo la ciudad medieval está construida sobre una mesa calcárea con afloramientos de depósitos intermareales del Cretácico Superior, algunos de los cuales son visibles en el interior de un comercio de lencería de la Calle Real. En el interior del Alcázar visitaron la exposición 'Hispaniae Geologica Chartographia', organizada por el Instituto Geológico y Minero.

**HOTEL \*\*\*\***

**Puerta de Segovia**

Dirigido por: Julián y Nicolás Herrero  
comercial@hotelpuertadesegovia.com

**¡¡TE VAMOS A SORPRENDER. VENA VERNOS!!**  
Descubre todas las novedades para tu:

**Boda**

**Te regalamos para tu BODA:**  
Aperitivo de Bienvenida en el jardín, Barra libre, Música disco,  
Salones independiente. Recena. En todos los menús.  
Menús desde 60 €. Todo incluido.

**(Consulte nuestras ofertas).**

Especialistas en Catering para bodas y celebraciones Amplio Aparcamiento Aire Acondicionado

Ctra. De Soria 12  
Tel. 921 43 71 61